

NOMBRE: _____

INSTRUCCIONES: Realiza la siguiente actividad con el análisis de la secuencia 7. Puedes apoyarte de tu libro de texto.

Secuencia 7 CLÁSICO TEMPRANO

INSTRUCCIONES: Realiza las siguientes actividades con el análisis de la secuencia 7. Puedes apoyarte de tu libro de texto.

clásico temprano

1

Característica principal del periodo clásico temprano:



Teotihuacan: la ciudad de los dioses



Gobernantes:



Fundación:



Estructuras religiosas y políticas:

Características generales:

Posibles respuestas

Fue una de las ciudades más grandes y poderosas de su tiempo. Se desconoce qué idioma hablaban sus habitantes o el nombre original de la ciudad. Siglos después de su fundación los mexicas la nombraron Teotihuacan, que en lengua náhuatl significa "lugar donde fueron hechos los dioses" o "ciudad de dioses".

Controlaban la producción y el comercio de obsidiana, y gracias a ello extendieron su dominio a muchos lugares.

Son las pirámides de la Luna, la del Sol y la de Quetzalcóatl.

Esta ciudad fue fundada hacia el siglo I a.n.e.

El periodo de la historia mesoamericana llamado Clásico temprano (200-650 n.e.) se caracterizó por el surgimiento de ciudades planeadas de manera cuidadosa, que fueron la sede del poder político y religioso.